



Verbringe deinen Schüleraustausch in Mexiko, in einem kulturell und landschaftlich äußerst vielfältigem Land! Von lebendigen Großstädten über weite Berg- und Dschungellandschaften bis zu verträumten Küstenorten hat der lateinamerikanische Staat alles zu bieten. Nimm Teil am Leben deiner mexikanischen

Gastfamilie mit deinem/r Austauschschüler/in und ihr verbringt als Tandem beispielsweise zwei Monate in Mexiko und danach zwei Monate in Österreich, wo deine Familie dann deine/n mexikanische/n Austauschschüler/in aufnimmt und lerne so das Land, die Kultur und auch die Schule nachhaltig kennen.





Foto: Juan Manuel Aguilar. Via Unsplash

Die Österreichische Schule Mexiko liegt im zentralen Hochland in Querétaro, einer Stadt mit zwei Millionen Einwohnern im gleichnamigen Bundesstaat. Querétaro hat ein wunderschönes historisches Zentrum, weist eine interessante Geschichte mit Verbindung zu Österreich auf und ist zudem ein Wirtschaftszentrum mit über 200 deutschsprachigen Firmen in der Umgebung. 2011 gegründet, sind wir eine von weltweit sieben österreichischen Auslandsschulen mit 22 österreichischen Lehrkräften und einem österreichischen Direktor. Wir unterrichten von der 1. bis 12. Schulstufe und unsere Schüler:innen schließen nach der 12. Schulstufe mit der österreichischen Matura ab. Ab dem Schuljahr 2024/25 führen wir auch einen Kindergarten.



Foto: Omar Corona. Via Unsplash



Foto: Arturo Ruiz. Via Unsplash



Mag. Markus Hainz
Schulleiter der Österreichischen Schule Mexiko

*Wir sind eine von weltweit
sieben österreichischen
Auslandsschulen mit
22 österreichischen
Lehrkräften und einem
österreichischen Direktor.*

Das mexikanische Schuljahr ist in Trimester bzw. Quartale gegliedert, von denen jedes mit der Vergabe eines Zeugnisses endet. Unsere Schüler:innen tragen Schuluniform und duzen ihre Lehrer:innen. Wir unterrichten nach dem österreichischen Lehrplan in den Fächern, die auf Deutsch unterrichtet werden, nämlich Deutsch, Mathematik, Englisch, Biologie, Physik, Informatik und Geografie. Auf Spanisch werden Spanisch, Geschichte, Chemie, Ethik, Berufsorientierung und Sport unterrichtet. Ansonsten unterscheidet sich die Schule nicht sehr von deinem Unterricht zu Hause.

Deine Vorteile von einem Schüleraustausch in Mexiko:

- bilateraler Austausch
- eine einzigartige Erfahrung
- Verbesserung deiner Spanischkenntnisse, einer Weltsprache
- Mexikaner:innen sind für ihre Herzlichkeit und Offenheit bekannt
- in Mexiko kannst du deinen ganzen Aufenthalt lang gutes Wetter genießen
- kleine Klassengrößen
- familiäre Atmosphäre
- mit insgesamt rund 2000 Euro vergleichsweise kostengünstig, da keine Organisation bezahlt werden muss; es fallen lediglich die Flugkosten und eine Versicherung an und anschließend an deinen Aufenthalt nimmt ihr deine/n mexikanische/n Austauschschüler/in auf



*Unsere Schüler:innen
schließen nach der
12. Schulstufe mit der
österreichischen Matura
ab.*



Linda aus Feldkirch
Unsere erste Austauschschülerin

„Ich bin dankbar für die wertvollen Erinnerungen, die ich während meines Aufenthalts sammeln darf und kann einen Schüleraustausch in Mexiko nur empfehlen.“

Das sagt die erste Austauschschülerin von ihrem Schüleraustausch in Mexiko: Ich bin nun schon mehr als drei Wochen hier in Mexiko und möchte im folgenden Text meine bisherigen Erfahrungen mit euch teilen.

Mexiko ist ein faszinierendes Land mit einer reichen Kultur und Geschichte. Mit einem Schüleraustausch hat man die Möglichkeit, die mexikanische Lebensweise aus erster Hand kennenzulernen.

Ich wurde herzlich von meiner Gastfamilie aufgenommen und fühlte mich sofort willkommen. Der Schulalltag in Mexiko war anders als in Österreich, obwohl es eine österreichische Schule ist. Die Schülerinnen und Schüler haben einen engeren Kontakt zu ihren Lehrern und sprechen diese beim Vornamen an. Die Klassengröße ist nur die Hälfte im Vergleich zu meiner Schule in Österreich. Die mexikanischen Schülerinnen und Schüler müssen eine Schuluniform tragen, was für mich aber kein großes Problem darstellt. Neben dem Schulbesuch habe ich auch die Möglichkeit, verschiedene Sehenswürdigkeiten und Orte zu besichtigen. Ein weiteres Highlight meines Austausches ist das Kennenlernen der mexikanischen Küche und ich konnte schon viele authentische Gerichte probieren. Während meines Aufenthalts habe ich auch viele neue Freundschaften fürs Leben geschlossen. Die Menschen in Mexiko sind sehr herzlich

und offen. Ich habe viel über ihre Kultur, Traditionen und ihre Lebensweise erfahren. Es ist schön, Teil einer so lebendigen Gemeinschaft zu sein. Natürlich gibt bzw. gab es auch Herausforderungen während meines Austausches. Die Sprachbarriere war anfangs eine Hürde, da das aktive Sprechen einer Sprache doch um einiges anders ist, als es in der Schule gelernt wird.

Mit der Zeit konnte ich aber meine Spanischkenntnisse verbessern und mich besser verständigen.

Auch das Wetter war am Anfang noch ungewohnt für mich. In der Früh kann es sehr frisch sein, während es zu Mittag Temperaturen bis zu 30 Grad haben kann. Auch das Autofahren ist anders als in Österreich, da viel mehr Verkehr herrscht und man viel Geduld braucht.

Insgesamt ist mein Schüleraustausch in Mexiko schon jetzt eine unvergessliche Erfahrung, die mir niemand mehr nehmen kann. Es ist eine tolle Möglichkeit, seine Komfortzone zu verlassen und sich neuen Situationen anzupassen. Ich merke jetzt schon, dass ich um einiges selbständiger geworden bin und ich bin auch stolz auf mich. Ich bin dankbar für die wertvollen Erinnerungen, die ich während meines Aufenthalts sammeln darf und kann einen Schüleraustausch in Mexiko nur empfehlen.

(Linda L., Feldkirch)

Weitere Infos unter:
informes@colegioaustriaco.edu.mx
URL: colegioaustriaco.edu.mx

 Colegio Austriaco Mexicano
 colegioaustriacomexicano

